

SOCIEDAD GENERAL DE AGUAS DE BARCELONA, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente

### **HECHO RELEVANTE**

Applus Servicios Tecnológicos, S.L.("Applus+"), filial del Grupo AGBAR al 53,1%, ha adquirido el 100% de la empresa finlandesa K1 por un importe total de 38 millones de euros.

La compañía K1 es el segundo operador de inspección de vehículos en Finlandia. Posee unos ingresos de explotación de 20 millones de euros y un Ebitda de 4,5 millones de euros; tiene el 17% de los centros de inspección de Finlandia y realiza el 20% de las inspecciones en ese país.

Esta adquisición se enmarca dentro de la estrategia de expansión internacional de Applus+, consolidando su posición en el mercado escandinavo de inspección de vehículos.

Barcelona, 29 de mayo de 2006

José Vila Bassas  
Secretario General – Director General